

BOLETÍN INFORMATIVO #17

GCI-OPERAGUA/42

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 27 de septiembre de 2022

GENERAN PARTICIPACIÓN CIUDADANA SOBRE EL USO RESPONSABLE DEL AGUA

- Fomentan la cultura hídrica en las colonias del municipio
- Más de 800 personas participaron en talleres impartidos por Cultura del Agua

El Departamento de Cultura del Agua del Organismo Público Descentralizado Municipal para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OPERAGUA), ha atendido a 811 personas durante las Jornadas Comunitarias que se llevan a cabo en el Día Ciudadano con lo que se pretende consolidar la participación de los usuarios y la sociedad organizada en el uso responsable del agua.

A tres meses de haber iniciado el programa “Somos Equipo, Somos Futuro”, han sido desarrollados eventos de difusión educativa, académica y cultural; por ello, con la distribución de material lúdico, didáctico, talleres o cursos para la construcción o fortalecimiento de capacidad en materia de cultura hídrica, el departamento de Cultura del Agua acudió a las comunidades de Cumbria, Cofradía III, Santiago Tepalcapa, Villa de las Flores, San Antonio, El Socorro, La Quebrada y San Francisco Tepojaco, con acciones de volanteo de la campaña de descuentos, actividades y juegos lúdicos, entrega de pastillas de hipoclorito de calcio, capacitación de limpieza de tinacos y cisterna, del mismo modo acompañados de otras áreas que se encargan de la liquidación y cobro por el uso del servicio, atención a reparación de fugas y desazolve.

Cabe mencionar que con estas acciones se pretende promover un cambio en las formas de gestionar y aprovechar el agua con la finalidad de garantizar su disponibilidad, además de fomentar la concientización y el uso razonable del recurso.

—0—